

Avec ses 173 adhérents, le Foyer rural ne manque pas de projets

● Le Foyer rural, fort de 173 adhérents, a tenu son assemblée générale annuelle, vendredi 28 juin, sous la présidence de Paul Tanini, assisté des membres du bureau. L'effectif des années d'avant-covid n'a pas été retrouvé, mais se stabilise. Le foyer enregistre une baisse sensible du nombre d'adhérents de moins de 16 ans, liée à l'évolution de la démographie dans la commune. La section randonnée avec 51 adhérents et la chorale avec 38 adhérents n'ont jamais atteint autant d'inscrits. La sculpture sur bois et le théâtre sont en progression constante.

Toutes les activités reconduites

Les douze activités proposées ont accueilli des participants assidus. Le patchwork a réalisé des patchs bébés pour les services de prématurés, la chorale et la danse country se sont produites dans des Ehpad du canton. Le Foyer rural a organisé plusieurs événements tout au long de l'année : concerts de la chorale caritatifs, soirées cabaret, galette,

bal country, chasse aux œufs, Mystery pédestre... Ils ont ravi les nombreux participants et seront reconduits.

S'agissant du bilan financier, le résultat est à l'équilibre. La prochaine animation, organisée par le Foyer rural, sera le concert de chants et musique irlandais et écossais

organisé conjointement avec le comité des fêtes jeudi 18 juillet.

Un nouveau bureau a été élu. Il se compose de Paul Tanini, président ; Monique Gnagneri et Raymond Gaude, vice-présidents ; Nicole Milbé, secrétaire ; Marie-Christine Irrien, secrétaire adjointe ; et Pierre Guivarch, trésorier.



Paul Tanini, président du Foyer rural, propose, entre autres activités, de faire découvrir la commune autrement avec le Mystery pédestre. Photo archives Le Télégramme